

Der Prälat vor Studentinnen und Studenten

Während des diesjährigen UNIV-Forums kamen Studentinnen und Studenten aus alle Welt zu zwei Treffen mit Bischof Javier Echevarría. Wir veröffentlichen zwei Sequenzen, in denen der Prälat des Opus Dei über die Liebe zum Papst und die Großzügigkeit gegenüber Gott spricht. Video 03'06”

26.04.2010

Um das Video zu sehen klicken Sie:
hier

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/der-pralat-vor-studentinnen-und-studenten-2/> (21.01.2026)